



FONDATION AIA
UN COUP DE MAIN
POUR LES ENFANTS

FAIRE FACE À LA COVID-19

a été difficile pour tout le monde...
surtout pour les jeunes.

C'est pourquoi la Fondation AIA - Un coup de main pour les enfants a prolongé sa période de financement automnale jusqu'au **15 décembre 2020**. Les fonds récoltés sont mis à la disposition des organismes de bienfaisance enregistrés qui travaillent auprès des enfants et des jeunes de votre communauté.

Pour en savoir plus ou pour présenter une demande de financement, veuillez consulter la page aiahighfivesforkids.ca/fr/subventions/.

**Aidez-nous à aider
plus d'enfants !**

Vous pouvez également contribuer à Un coup de main pour les enfants en effectuant un don à la Fondation.

Rendez-vous sur aiahighfivesforkids.ca/fr/dons/.

